

LA GÂTINE

► Saint-Pardoux. Plus de 1 500 livres proposés à la bibliothèque

La nouvelle bibliothèque a ouvert ses portes le mercredi 11, dans les anciens locaux du presbytère. Plus de 1 500 livres sont proposés, ils seront changés et renouvelés selon la demande. L'espace conçu pour les enfants, a été tout de suite adopté par les plus petits, pour une découverte des livres et faire un coloriage.

C'est en présence du maire Benoît Piron, de Yohann Baranger, des bénévoles, qu'Aurélie, la référente bibliothèque, a reçu le public dans un lieu convivial, où l'on vient chercher plus qu'un livre.

Ouverture : mercredi de 15 heures à 18 heures ; vendredi de 15 h 30 à 18 h 30 ; samedi de 10 heures à 12 heures.



La bibliothèque a ouvert mercredi, dans les anciens locaux du presbytère.

Leurs marionnettes racontent une histoire

À l'école publique Le Lavoir, séance de marionnettes, ce vendredi soir 13, pour les parents d'élèves. Réalisées par les enfants des classes maternelles, CP et CE1, les marionnettes devaient prendre vie au milieu du jardin potager, mais le temps peu clément de ces derniers jours a obligé Jeanne-Marie Cadu, directrice de l'école, à prendre la décision d'improviser

Jeanne Marie Cadu, explique : « Nous avons décidé de mettre en scène les personnages d'une histoire avec les marionnettes en cinq tableaux. L'histoire d'un petit singe, qui s'est perdu... Parents et grands parents ont été conviés à venir voir le travail réalisé par les enfants et les enseignants ».

Fabriquées avec des matériaux



La maison de santé pluridisciplinaire de la C

La Boissière-en-Gâtine

Une présence

La maison de santé sera ina

Les travaux de la maison de santé de la Communauté de communes du Pays Sud Gâtine se terminent. Pascal Olivier, présidente de ladite Communauté, précise : « La répartition des loyers a été faite par les professionnels de santé. Le bâtiment est pratiquement fini, nous gardons une présence médicale sur le territoire ».

« Jean-François Caputo, dentiste à Mazières, nous a informés qu'il n'intégrerait pas la maison de santé pour des raisons personnelles. Brigitte Gaudin va équiper les deux ».